

Six morts à Cuba à la suite des récentes pluies



La Havane, 12 juin (RHC) Six personnes sont mortes à Cuba à cause des pluies de ces derniers jours, a-t-on appris lundi lors d'une réunion de travail présidée par le président Miguel Díaz-Canel.

Selon la télévision, le chef de l'État s'est entretenu par vidéoconférence avec les plus hautes autorités des provinces de Camagüey, Las Tunas, Holguín, Granma et Santiago de Cuba, ainsi qu'avec les membres de la commission gouvernementale et politique qu'il a envoyée dans ces territoires, gravement touchés par l'intensité des pluies.

M. Díaz-Canel a constaté que les dégâts les plus importants sont concentrés sur les routes, les chemins de fer, les habitations, l'agriculture et en particulier les différentes cultures ; la plupart des dommages causés à l'électricité et aux communications ont été résolus.

Il a été rapporté que les pluies ont provoqué une augmentation significative de la quantité d'eau dans les réservoirs, ce qui est bénéfique après deux mois de sécheresse intense.

Le président a attribué les causes de cet événement naturel au changement climatique et a appelé à une analyse des expériences afin de mettre à jour les plans nationaux de prévention des catastrophes.

Il a également indiqué qu'il fallait s'efforcer de répondre aux besoins de logement dans ces territoires, sans négliger la priorité de la situation laissée par l'ouragan Ian dans la province occidentale de Pinar del Río en septembre de l'année dernière.

Le Président de la République a insisté sur la nécessité de trouver des solutions aux dommages subis par les routes et les chemins de fer, ainsi que de stocker le plus grand nombre possible de récoltes agricoles et de planter des cultures à cycle court.

Il a également salué les efforts déployés par les chefs des troupes du ministère de l'intérieur et des forces armées révolutionnaires dans chaque territoire pour secourir les personnes pendant les inondations. Il a également salué l'attitude des habitants du centre et de l'est de l'île (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/325370-six-morts-a-cuba-a-la-suite-des-recentes-pluies>



Radio Habana Cuba